



**Bureau
d'information
et de
communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Swiss Venture Capital Report 2019

Levées de fonds impressionnantes pour les start-ups vaudoises

En 2018, les start-ups suisses ont reçu 1,236 milliard en capital-risque, en 230 tours de financement. C'est ce qu'indique le dernier Swiss Venture Capital Report paru le 30 janvier 2019. Le nombre de levées de fonds a augmenté de 27,6% dans le canton de Vaud en 2018 (37 tours de financements, contre 29 en 2017).

Pour la première fois, fonds d'investissement, grandes entreprises et particuliers ont investi plus d'un milliard de francs dans de jeunes entreprises technologiques. En 2018, les start-ups suisses ont ainsi reçu 236 milliards en capital-risque. C'est ce qu'indique le dernier Swiss Venture Capital Report. Les start-ups sont de plus en plus souvent à l'origine de nouvelles technologies et de modèles commerciaux innovants. Dans le secteur des technologies et de l'information (TIC), 131 start-ups ont mené une levée de fonds. Ensemble, elles ont amassé 685 millions auprès d'investisseurs suisses et étrangers. Pour la première fois, les investissements dans les entreprises des TIC ont été plus importants que ceux réalisés dans les secteurs de la biotechnologie (253 millions).

Dans le canton de Vaud, le domaine TIC a fait un bond en avant en matière d'investissements : il est passé de 25,4 millions en 2017 à 137,6 millions en 2018! Toujours dans le canton, le nombre de levées de fonds a augmenté de 27,6% en 2018 : 37 tours de financements, contre à 29 en 2017. Cinq start-ups vaudoises figurent parmi les 20 levées de fonds les plus importantes de Suisse, en 2018 : Nexthink (TIC, 84,2 millions), Polares Medical (Medtech, 24,9 millions), Oculis (Biotech, 20 millions), Abionic (Medtech, 20 millions) et Kandou (TIC, 14,9 millions). La vaudoise Nexthink a réalisé le deuxième plus important tour de financement du pays en 2018. Pour comparaison, le plus grand tour de financement de Suisse s'élève à 100 millions.

Le chef du DEIS, Philippe Leuba, salue ces résultats : « L'importance des fonds levés est le meilleur indicateur de la qualité de l'innovation. Elle reflète la confiance des investisseurs. L'innovation, stimulée par les politiques publiques mises en place, est

essentielle pour le maintien et la création de places de travail en Suisse ».

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 01 février 2019

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DEIS, Andreane Jordan Meier, cheffe du Service de la promotion de l'économie et de l'innovation